
資料１－６秋田市発表資料に対する事前質問

＜支援について＞

処理フローの図があるが、処理困難物や量が特に多かったものなど、処理方法に

課題があった廃棄物はあるか。

勝手仮置場が２９カ所出来たそうですが、混廃状態になっていたと思うが、分別

はどのようにされたか。（正規の仮置場で再分別したのか、混合廃棄物として一

括処理したのか）

秋田市の災害では、人材バンク支援員が現地に派遣されたが、具体的な役割分担

や、支援の内容はどのようなものだったか。全体的な概要をお知らせ下さい。

＜仮置場について＞

＜公費解体について＞

公費解体の範囲と件数等について教えてください


